LA DEMOCRACIA NO ES UN LUJO: SG

Niega Samuel García promover reforma electoral en Nuevo León

VIANNEY CARRERA

CORRESPONSAL MONTERREY, NL

Durante la audiencia pública de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral organizada ayer en Nuevo León, el gobernador de la entidad, Samuel García, rechazó que su administración promueva una reforma local, en medio de la polémica generada por la iniciativa, impulsada desde una fundación, para garantizar que en la próxima elección por la gubernatura sólo participen mujeres.

El acto estuvo encabezado por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, quien expuso que "la democracia no debe ser un lujo, sino un derecho accesible para todas y todos". Destacó que este proceso es apartidista y busca que no termine siendo una documentación que hagan únicamente algunas esferas de poder.

Al dar la bienvenida al foro organizado en las instalaciones de Cintermex en Monterrey, Samuel García aseveró que no promoverá una reforma electoral en la entidad.

"Aprovecho este espacio para desmentir cualquier rumor o desinformación en el ámbito local, y decirlo con mucha firmeza: que en Nuevo León el Poder Ejecutivo no está haciendo ni impulsando ningún cambio a la ley electoral local. Aquí vamos

a respetar los tiempos, vamos a respetar la ley, las instituciones, y de parte del Poder Ejecutivo sepan ustedes que no se ha hecho ni se intentará hacer ninguna modificación electoral, pues lo correcto es esperar a que salga la reforma electoral nacional", dijo el mandatario.

El mes pasado el ex gobernador panista Fernando Canales declaró que es "obvio" que la intención de una reforma de ese tipo busca impulsar a Mariana Rodríguez, esposa del gobernador Samuel García. Por su parte, el Congreso local aprobó en primera vuelta una reforma a la Constitución local para aplazar la alternancia de género hasta 2030, pero el gobernador emitió un veto a esa iniciativa.

Ponentes exigen alternancia de género

Varias de las ponencias que se presentaron ayer demandaron la alternancia de género de manera inmediata para que después de los próximos comicios una mujer llegue por primera vez a la gubernatura en Nuevo León.

En respuesta a las versiones de una futura alianza entre Movimiento Ciudadano y el Partido Acción Nacional, el gobernador emecista también apuntó: "Antes de hablar de alianzas o de estrategias, pensemos en el mejor sistema electoral del que puedan gozar las futuras generaciones".

Con información de la Redacción

REFORMA



■ El Gobernador de Nuevo León, Samuel García, y la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Niega Samuel reforma en favor de su esposa

MIRNA RAMOS Y DANIEL REYES

MONTERREY.- El Gobernador Samuel García aseguró ayer que desde su Gobierno no se está impulsando ninguna reforma electoral a nivel local.

Al participar en una audiencia como parte de los trabajos de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, García habló del tema debido a que desde la oposición lo acusan de promover reglas a modo para que sólo pueda haber mujeres en la contienda por la gubernatura, lo que beneficiaría a su esposa Mariana Rodríguez.

"Debemos dejar a un lado distracciones políticas y concentrarnos en lo que realmente puede construir un mejor futuro", señaló en la audiencia que fue encabezada por la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez. "Aprovecho este espacio para desmentir cualquier rumor o desinformación en el ámbito local y decirlo con mucha firmeza, que en Nuevo León el Poder Ejecutivo no está haciendo ni impulsando ningún cambio a la Ley Electoral local".

Más temprano, ante alcaldes en la Mesa de Coordinación Metropolitana, el mandatario aseguró que instruyó a su gabinete para no impulsar temas electorales y esperar la reforma federal.

"Le he dicho al gabinete, y se los quiero proponer respetuosamente a ustedes", sostuvo al iniciar la reunión en Palacio de Gobierno, "que de nuestro lado no vamos a impulsar ningún tema electoral.

"Vamos a esperar a que el Gobierno federal en febrero haga su reforma electoral, y ya sobre eso veremos qué impacto tiene en Nuevo León".